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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO Nº 022-2011 

 

 

 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Julio Galicia, Juan Francisco Gómez, Lenny Escalona, 
Eduarda Rivero, Aurora Goyo, Omar Garmendia, Miguel Correa, Beatriz de Leal, Gustavo Mendoza, 
Francisco Álvarez, Juan José Pérez, José Enrique Achúe y Br. Franklin Martínez. 

Ausencia Justificada de: los Directores de Programa por atender asuntos propios de la dirección en 
cuento a las inscripciones y a la proximidad del inicio de clases. 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da lectura a 
la agenda de la reunión  de hoy. 

1. Consideración  de la agenda del día. 

 

 

DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 

 

DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano 

Informa que el Rector está preocupado por el pago del mes de Agosto. Hoy después de 
las 6pm pagan la 1º quincena de Julio. Informa que al respecto se tienen los recibos del 
2007, pero falta lo del 30% y 40% para el pago de la nomina. Se hizo el trámite 
administrativo para obtener la disponibilidad financiera con la cual se hará efectivo el 
pago hoy. Además no han llegado oportunamente los aumentos del 30% y40%. Con 
respecto al pago del 2007 hay que justificarlo ante la OPSU. 

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 
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 El Vicerrector Administrativo: Leyó el correo enviado por el representante del ministro 
ante el consejo universitario, y si bien, como dice este profesor llegó el oficio no han 
llegado los recursos para pagar el restante 40% del Bono Vacacional. 

El Secretario General informa que para la próxima semana estará en agenda los 
asignados por deporte, cultura y talento científico.     

Informa a los jefes de Departamento de la necesidad e importancia de no cometer errores 
en las contrataciones que tan insistentemente reclama la Prof. Emilia González del 
Vicerrectorado Académico y procede a hacer entrega de memo con el respectivo 
recordatorio para que se cumpla con los recaudos y firmas correspondientes de las 
venideras contrataciones. 
Se conoció el informe de consultoría  jurídica de fecha 07/07/2011 con relación al caso de 
un grupo de bachilleres que presentaron novedades  alterando  el reporte de notas donde 
solo una acepto la culpa los otros no se presentaron. Se sancionó a la que admitió la falta 
por un semestre y al resto por dos semestres. En esta decisión se fue consecuente con la 
del caso parecido en Agronomía.  
  

 
4. Informe de las Directoras de Programas, Director Administrativo, Coordinaciones de 

Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 

       Director de Economía Informa que ayer se termino la preinscripción de los cursos  
intensivos 2011-3 y se reunió con la vicerrectora y con la de consultora  jurídica donde se 
discutió la contratación  de profesores del programa de economía que por ser de diferentes 
programas, era incongruente, pero   no se podían  usar, finalmente  se llego a una solución 
positiva y si se pueden contratar para un departamento y seleccionarlo para el departamento 
de economía es decir  se puede usar a conveniencia  en otro departamento. 

       

5. Informe Comisión Delegada Nº 021-2011 de fecha 12-07-2011. 
 
 
 
 
Decisión ; Aprobada  

6. Derecho de palabra del Prof. Luis A. Rivera, para exponer su situación en relación a 
su solicitud de Cambio de Dedicación de Tiempo Completo a  la Dedicación Exclusiva.  
 
Expone sobre el 4º criterio para la dedicación exclusiva para el becado, y hay un vacio 
para el que no es becado que es su caso, acude al consejo para que le den el aval aun 
cuando sabe que no les compete por otra parte ya se dirigió al DFPA y le solicitaron 
escrito para amparar a los que no son becados, lo que realmente  solicita al consejo es 
solidaridad. 

Se escuchan los planteamientos de apoyo, de avalar esta situación, de varios 
consejeros no solamente es de caso reglamentario si no de criterio universitario, 
aunado a la desproporción de la distribución de recursos. 

 
 

Decisión: Conocido y en cuenta, se acuerda dirigir oficio al Vicerrectorado  
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7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Aurora Goyo, Jefe 
del Departamento de Contabilidad del DAC., referida a: 
 

7.1 Planteamiento sobre profesores que cumplen actividades Extra-Ucla y 
carecen del respectivo permiso. 

 
Decisión: Aprobado: Oficiar a cada jefe de departamento para qué exhorte a los 
profesores que están en esa situación a que regularicen su permiso extra-ucla. 

7.2 Presentación del formato de Horas de Clase No Impartidas y Recuperadas, así 
como el de Asistencia de Horas de Asesoría solicitado a los jefes de 
Departamento para cumplir con el requisito de la Dirección de Auditoría Interna 
de la UCLA. 

 

Decisión: Aprobado: Enviar el formato de control Horas de Clase No Impartidas y 
Recuperadas, así como el de Asistencia de Horas de Asesoría a todos los jefes de 
departamentos para que hagan entrega a cada profesor de la carpeta vía  memorándum 
haciendo constar que es una decisión del consejo. Los profesores deben entregar, al final 
del semestre,  la carpeta con los recaudos las cuales reposaran en los archivos del 
departamento para dar cumplimiento por lo exigido por la Dirección Interna de Auditoria. 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan José Pérez, 
Jefe del Departamento de Economía del DAC., referida a: Solicitud de su Descarga 
Académica, la cual será asumida por la Prof. Liliana Ferreira. 
 
 
  

 
Decisión: Aprobado  

9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan Francisco 
Gómez, Miembro de la Comisión de las Dedicaciones Exclusivas., referida a: Solicitud 
de Prórroga para  evaluar el Baremo de las Dedicaciones Exclusivas, año 2011. 

 

La comisión está solicitando una prorroga y propone el siguiente calendario: 

Aceptar solicitudes  Del 01-07 al 22-7 

Validación del 25-07 al 29-07  

Entrega de resultados  en septiembre 

Enviar al vicerrectorado Académico del 13/9 al 16/9 

Decisión: Aprobado 

10. Distribución del informe final presentado por la Prof. Aurora Anzola, Coordinadora de 
la Comisión, para la elaboración de la Normativa de Coordinaduría de Asignatura. 

 
Decisión: Se distribuye el Informe Final con la Exposición de Motivos de la 

Normativa  a   cada uno de los consejeros para que hagan las respectivas observaciones 
y las traigan para el próximo     Consejo de Decanato. 
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11. Distribución del informe con la opinión de la Comisión de Reglamentos  y Normas 
Internas de la UCLA. Propuestas realizadas por los profesores Moisés Rosales y 
Antonio Luis Castillo. 
 

Se distribuye entre los consejeros  para su conocimiento y fines consiguientes. 
  
Decisión: Conocido y en Cuenta  

12. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. José Enrique 
Achúe, Coordinador de extensión del DAC., referida a: Conformación nueva comisión  
de extensión y líneas de extensión. 
 
Hace entrega a los consejeros de las Líneas de Extensión del DAC.  
 
Decisión: Conocido y en Cuenta. 

13. Varios:  

 

Prof. Beatriz de Leal, Aplaude la iniciativa de la Coordinadora de la comisión que 
elaboró la Normativa de Cordinaduría de hacer entrega de los certificados por las horas 
dedicadas a por cada uno de los miembros de la comisión a la elaboración de dichas 
normas lo cual es un estimulo al trabajo realizado e invita a emular dicha acción en lo 
sucesivo.  

Propone, con respecto al Boletín Estadístico UCLA2010 presentado por la Profesora 
Rosalinda Martínez, crear una comisión de apoyo técnico al docente que por alguna 
razón no ha podido culminar su trabajo de ascenso y se ofrece a participar y colabora 
con esta acción y así modificar positivamente las estadísticas de nuestro decanato. 

Por último invita a los consejeros que estén dispuestos a participar en un compartir de 
final d semestre a que se anoten en la lista, se presenta presupuesto de un almuerzo al 
concluir el  próximo Consejo. 

Franklin Martínez: Se hará la publicación de los Admitidos en los cursos intensivos via 
web a través del link del registro Académico. 

Exhorta a los Jefes de Departamento a ser flexibles a la hora de ofertar mas 
asignaturas para los cursos intensivos. 

Informa que la  próxima semana se debe estar realizando en consejo de decanato 
extraordinario para ofertar cupos para el proceso de inclusión del mes de julio. 

Y por último, informa que el próximo lunes 18 se dará inicio al nuevo semestre sin 
novedad. 

  

 


